

PhD position, Geschichte der 'Öko-Architektur', ZHAW, Zurich

01.08.2025

Bewerbungsschluss: 14.03.2025

Andri Gerber

--- English below ---

Doktorand:in 100%, ZHAW Winterthur - Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften

Am Institut Konstruktives Entwerfen der ZHAW ist eine Doktorand:innenstelle im Rahmen des SNF geförderten Projektes "Geschichte der 'Öko-Architektur' in der Schweiz, 196X-199X. Eine architekturhistorische, korpuslinguistische und gendertheoretische Analyse" ausgeschrieben. Der Schwerpunkt des Projekts liegt auf der Rolle von Architektinnen und Ingenieurinnen in der Öko-Bewegung in der Schweiz zwischen den 1960er und 1990er Jahren.

Wir suchen Kandidat:innen mit einem Master-Abschluss in Architektur, Architekturgeschichte/-theorie, Kunstgeschichte oder einer verwandten Disziplin aus den Geistes- und Sozialwissenschaften. Sehr gute Deutsch- und gute Englischkenntnisse sind erforderlich. Erfahrung mit Veröffentlichungen, Archivrecherche und Interviews ist sehr wünschenswert.

Anmeldefrist: 14.3.25

Start des Projektes: 1.8.25.

Bewerbung über diesen Link:
<https://www.zhaw.ch/de/jobs/offene-stellen/stelleninserat/job/detail/3566429>
Für Fragen mail an: gerr@zhaw.ch

-

The Institute of Constructive Design at ZHAW is offering a PhD position as part of the SNF-funded project "Geschichte der 'Öko-Architektur' in der Schweiz, 196X-199X. Eine architekturhistorische, korpuslinguistische und gendertheoretische Analyse." The project focuses on the role of female architects and engineers within the eco-movement in Switzerland from the 1960s until the 1990s.

We seek candidates with a Master's degree in Architecture, Architectural History/Theory, Art History, or a related Humanities and Social Sciences discipline. Proficiency in German and good English skills are required. Experience with publications, archival research, and interviews is highly desirable.

Application deadline: March 14, 2025

Project start date: August 1, 2025

For more information and to apply, visit:
<https://www.zhaw.ch/de/jobs/offene-stellen/stelleninserat/job/detail/3566429>
For inquiries, please email: gerr@zhaw.ch

Quellennachweis:

STIP: PhD position, Geschichte der 'Öko-Architektur,ZHAW, Zurich. In: ArtHist.net, 18.02.2025. Letzter Zugriff 31.03.2025. <<https://arthist.net/archive/43990>>.